



令和4年度

令和4年10月 No.3

# 京都嵯峨学園だより



## 第22回 嵯峨中パレード

ご協力ありがとうございました

### 第22回嵯峨中パレード標語

嵯峨の地に 歴史の流れ 蘇り  
再び華咲く 我らの想い

9月30日、晴れ渡る空の下、第22回嵯峨中パレードが実施されました。コロナ禍ということもあり、昨年までの2年間と同様に中止や校内のみでの実施も検討しましたが、多大なご理解と多くの方々に支えていただいたおかげで、3年ぶりの地域巡回をすることができました。生徒たちは、今だからこそ必要なことは何か、自分たちにできることはどんなことかを考えながら、これまで本来のパレードを実施できていなかった先輩方の想いもつなげられるようにと、今年のパレードのスローガンを「再盛」としました。自分たちも楽しみながら、嵯峨中の伝統をつなぎ、見ていただいく多くの人に元気と勇気を届けたいという思いを少しでもお伝えすることができたでしょうか。

今年の嵯峨中パレードは、これまでと同じ巡回コースで実施しましたが、コロナ感染症対策としてパレード本隊の人数を減らして行いました。中之島公園でのパフォーマンスは行わず、和太鼓とダンス隊はJR嵯峨嵐山でパフォーマンスを披露しました。

今年もパレードの実施に向けて、各学区の自治会連合会をはじめ各種団体の皆様や関係機関、PTAをはじめ多くの皆様のお力添えをいただき何とか無事に終えることができました。ご尽力いただいたすべての皆様に、改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



# のぼりの制作ありがとうございました。

制作したのぼりは、JR嵯峨嵐山駅の南北通路に10月末日まで展示させていただいております。お時間がありましたら、ぜひご覧ください。

今年も嵯峨・嵐山・広沢の3小学校の6年生の皆さんにのぼりの制作に協力していただきました。これまでと同様に、多くの人に直接見ていただくことは難しい現状もあり、オンラインで配信し交流を行いました。

まだまだ様々な規制の中ではありますが、3年ぶりの巡行を終えた生徒たちの表情を見ても、パレードの楽しさとやり切った充実感を感じることができました。このパレードで成長した姿を自分自身と嵯峨嵐山の未来へつなげていってほしいと願っています。



広沢小学校の皆さん  
が素敵なお手本を披露してくれました。

